

SOCIÉTÉ

TIRER PROFIT DU DIVIDENDE DÉMOGRAPHIQUE

Depuis hier, le rapport sur le profil du Dividende démographique du Gabon, élaboré par des experts nationaux, avec le concours de l'UNFPA, est entre les mains du gouvernement. Il lui revient d'en prendre compte dans l'élaboration de ses politiques de développement.

Page 6

SOCIÉTÉ

LA VIE PAR LE PACEMAKER

La stimulation cardiaque fait son chemin en milieu médical local. A la suite du Pr Pierre André Kombila, d'autres spécialistes gabonais conduits par le cardiologue Jean Bruno Mipinda ont procédé mardi à l'implantation d'un Pacemaker sur une septuagénaire au CHL. Une opération réussie.

Page 7



Photo : F.B.E.M



Photo : Rudy Hombenet

n° 12521 - Jeudi 14 Septembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
FETE DES MACHINES
VENDREDI 15 SEPTEMBRE DE 15H A 19H
PLEIN DE BONUS ET DE SUPER BONUS
A GAGNER AU TIRAGE AU SORT TOUTES
LES 15 MINUTES ET D'AUTRES SURPRISES !

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SPORTS

LE SG DE LA FÉGAFOOT SUSPENDU



Photo : J. F. MAROLA

Jean-Félix Mba Nze a été suspendu de ses fonctions de secrétaire général par le Comité exécutif de la Fégafoot à l'issue de sa réunion de mardi. Il a été remplacé par Gil Sébastien

Ndume, directeur de cabinet de l'instance fédérale. Une nomination qui commence aussi à faire jaser.

Page 11

ECONOMIE

LA GESTION FONCIÈRE PAR SATELLITE



Photo : D.R

Le ministre délégué Guy-Maxime Mamiaka s'est rendu mardi sur les installations de l'Ageos, à Nkok. Au terme de sa visite, les responsables de

l'Agence se sont engagés à mettre à disposition l'imagerie satellitaire, en vue d'une meilleure gestion du foncier dans notre pays.

Page 4

FAIT DIVERS

DES ACTIONS POUR JUGULER L'INSÉCURITÉ



Photo : Jean Macdouma

Pour lutter contre l'insécurité grandissante dans la Remboué, liée à un afflux d'immigrés clandestins, la gendarmerie de Kango mène des actions sur le terrain, avec le concours des

auxiliaires de commandement. Se pose, cependant, le problème de moyens logistiques.

Page 10

POLITIQUE

Gouvernement et Parlement face à deux exigences

Page 2

ECONOMIE

Maurel & Prom au vert au premier semestre

Page 4

SPORTS

Faire respecter la légalité

Page 12

Conseil des ministres, hier

RÉDUIRE LE TRAIN DE VIE DE L'ÉTAT



Photo : Gildas MOUNIEMOU

EN vue de la mise en œuvre du Plan de relance de l'économie (PRE) et la poursuite des réformes engagées dans le cadre de la bonne gouvernance, le président de la République, chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a rappelé hier au gouvernement, lors du Conseil des ministres, l'impérieuse nécessité de réduire le train de vie de l'Etat. Ainsi que la poursuite de la diversification de l'offre sociale en faveur des Gabonais économiquement faibles. D'où l'adoption, entre autres, de deux projets de loi et décret modifiant et complétant les dispositions des textes y afférents.

Page 3

Pour moi quoi...

Pendant que les agents des régies financières jouent aux affaires gâtées en faisant du tohu-bohu, le nouveau proprio imprime, lentement mais sûrement, sa marque au Budget. Les chiens peuvent continuer à aboyer...

Il a d'ailleurs raison d'ignorer les mouches qui volent autour de sa table pour s'occuper des urgences du pays. Mais pour atteindre les objectifs, il lui faut des gens motivés, aux têtes bien faites et professionnellement au point. Pas ces parachutés et autres pistonnés qui ne doivent leur présence dans ce ministère "juteux" qu'à leurs origines. Comme, il y a deux ans, au temps où il était Dégé, il a de nouveau dribblé les ambitieux analphabètes et autres "voltigeurs" en lançant des appels à candidatures pour des postes de Directeurs centraux des affaires financières et Contrôleurs budgétaires. Une ini-

tiative qui, dit-on déjà, fait grincer les dents des "fainéants" comme dirait l'autre quoi.

Cette initiative qui n'avait pas plu à certains à l'époque, nous qui sommes partisans de l'homme qu'il faut à la place qu'il faut la soutenons à des milliards %. Car, il faut le reconnaître, elle permettra non seulement de faire un joli tamis mais surtout de retenir la crème parmi la crème de nos élites. N'est-ce pas nous avons applaudi à l'unisson quand le Présida a insisté sur l'égalité des chances pour tous les Gabonais ?

Au fait, où est le problème ? Eh ben, chez tous ces gens-là qui croient être assis sur des titres fonciers et refusent d'être soumis aux mécanismes d'évaluation et de circulation des élites quoi...

... Makaya